

Der MTV Salzgitter legt den Grundstein für das neue Vereinsheim

12. September 2014

Beim MTV Salzgitter herrscht Aufbruchstimmung. Mit der am Mittwoch erfolgten Grundsteinlegung für das etwa eine Million Euro teure neue Vereinsheim – das alte war Ende 2011 abgebrannt – schauen Vorstand und Mitglieder in eine verheißungsvolle Zukunft.



Baubeginn für das neue Vereinsheim: MTV-Vorsitzende Anja Wolfgram-Funke (Mitte) und eine große Helferschar haben sich an der Grundsteinlegung beteiligt.

Unter den Augen des Architekten Andreas Fischer vom Teambau Hildesheim und zahlreicher Mitglieder packte Vorsitzende Anja Wolfgram-Funke Euro-Münzen, die kopierten Baupläne sowie eine aktuelle Zeitung und ein Faksimile über den Bericht des Brandes in das Kupferrohr, das anschließend in den Sockel verlegt und von den Anwesenden mit je einer Kelle voll Mörtel zugemauert wurde. Die Vorsitzende dankte den Anwesenden für ihr Erscheinen und versprach, dass es beim Richtfest im späten Oktober auch etwas zu essen und zu trinken geben werde.

„Die Zeit des Kämpfens ist nun vorbei“, fasste die Vorsitzende die Diskussionen und Planungen in den vergangenen 30 Monaten zusammen. Sie drückte die Hoffnung aus, dass das Vereinsheim mit vielen neuen Kursen im Frühsommer 2015 zum Leben erweckt werde. Schließlich stünden zwei Sporthallen unter dem neuen Dach zur Verfügung. Die Finanzierung sei ohne Erhöhung der Mitgliedsbeiträge gesichert, die Energiekosten blieben trotz Vergrößerung der Räumlichkeiten in etwa gleich. „Aus unserer neuen Anlage wird ein Sport- und Gesundheitszentrum entstehen mit großem Angebot für Senioren und auch pflegebedürftiger und an Demenz erkrankter Menschen“, warf Anja Wolfgram einen Blick nach vorne.

Aus Salzgitter-Woche vom 12.09.2014